



3 Pièces

88 m²

Réf. V6119CA

3 280 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'une des plus prestigieuses résidences de la Croisette, au 6ème étage, magnifique trois pièces bénéficiant d'une vue mer panoramique sur la baie de Cannes. D'une surface Loi Carrez de 87,96 m² plus terrasse de 11 m², il comprend :- entrée avec toilettes invités,- séjour,- cuisine équipée indépendante,- 2 chambres avec leur salle de bains-toilettes en suite, Grande cave et parking en sous-sol. La résidence récente de 1er ordre dispose de gardiens jour et nuit.

In one of the most prestigious residences of the Croisette, on the 6th floor, magnificent 3-room apartment with a panoramic sea view over the bay of Cannes. With a surface area of 87.96 sqm according to the Carrez law plus a 11 sqm terrace, it includes :- entrance with guest toilet,- living room,- independent equipped kitchen,- 2 bedrooms with their bathroom and toilet en-suite, Large cellar and parking space in the basement. The recent residence of 1st order has a concierge service day and night.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

